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论文被质疑
!上面的数据与参考文献中的

!

篇论文数据惊人一致"
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书被质疑
!事实上#谢华安没写过一个章

节#只参加过书稿的讨论会"
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在院士增选过程中!中科院的确接到过举报谢华安的材料!我们也派人去调

查过"调查结果在院士增选大会上公布过!讨论过"最后!谢华安以超过
( 0 !

的票

数当选院士"

#$$中科院院士工作局局长马扬

中科院既然批准他成为院士!举报的问题是真是假!答案已经很清楚% 他是

踏踏实实做事的人!工作成果都在农田里"

$$$福建省农科院宣传部负责人

对于实际贡献大而理论水平达不到某种标准的人! 可以用其他办法给予奖

励!如发奖金!评劳模!提工资!而不能随便降低某一职称的最低标准"

$$$复旦大学教授葛剑雄
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谢华安的一本著作也被质疑不是本人所写

(11)

年
"(

月
()

日#北京$ 中国科学院院士增选结果公布#福建农科院研究员%著名杂交

水稻育种专家谢华安榜上有名$

同一天#福州#福建农科院两名退休研究员给著名打假网站新语丝发去邮件#称谢华安有

论文是抄袭他作而成$

出生闽西农村%现任福建省农业

科学院院长的谢华安# 学历不高#仅

仅是龙岩市农业学校毕业的中专生#

但他凭借自己的勤奋和努力#为我国

杂交水稻的研究与推广并在国际保

持领先地位作出了突出的贡献$他于

",-"

年选育成功!明恢
#!

优良恢复

系"#并以其配组成功组合品种!汕优

#!

"$ 目前#该品种已成为
(1

世纪推

广面积最大的杂交水稻品种 #至

",,,

年止# 其在全国的推广面积已

达
,

亿多亩# 净增粮食
#11

多亿公

斤# 取得巨大的经济效益和社会效

益$ 有人说#他和袁隆平院士等中国的水稻育种专家的科技成果#奠定了中国人

在
(1

世纪内实现养活自己的科技基础$

谢华安的贡献在业内无人不晓
2

他被称为 !杂交水稻救星 "%!杂交水稻

之母 "$

谢华安本人态度
!组织上对我和举报者都进

行了调查核实#我相信组织"
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院士称号被推得太

崇高了&

被指抄袭剽窃他人学术成果的院士#

谢华安并非第一人#最后#这些指责大多不

了了之$ 中国院士制自
',,.

年建立至今#

两院
'.11

多名院士中# 只有两人被除名&

中国科大原副校长方励之和华东理工大学

原校长陈敏恒$ 据报道#前者因政治问题#

后者因学风道德和经济原因$ 而方舟子透

露#陈敏恒被除名#主要是因经济问题$ 严

格来讲# 因为学风道德而被踢出院士队伍

的#一个都没有$

近年#院士制度的弊病屡遭批评#其中

一些问题萌生于院士增选阶段# 如候选人

年龄太大#缺乏创造力'评审过程不透明#

当选者的公认度不高#等等$

!中国现在把院士搞得太崇高#本身也

许就是一种异常# 不知是科学发达的表现

还是科学不发达的表现$"北大生命科学学

院院长饶毅说# 院士在世界绝大多数国家

都不如在中国崇高$!我在美国几个名牌大

学待过#没听说这些院校算院士数量#绝大

多数美国研究生连本系教授谁是院士都不

知道$如果我们的科学还不算发达#却把选

院士搞得大张旗鼓#煞有介事#是不是会让

人觉得颇有讽刺意义$ "

据'南方都市报(
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这就是被人质疑的那本 '汕优
#!

选

育理论与实践(


